



連休は ゆっくり お過ごしください



新緑が目には鮮やかな、すがすがしい季節になりました。先日開催した保護者会や土曜授業公開には、ご多用の中、たくさんの方にお越しいただき、ありがとうございました。新しい環境にも少しずつ慣れてきて、学習だけでなく、係活動も意欲的に取り組んでいます。

2年生になって、新しい漢字がどんどん増えて、算数では筆算の仕方を学んだりして、学習内容も進んでいます。子供たちは今、「できるようにになりたい」、「もっと知りたい」気持ちで溢れています。一人一人の思いを受け止め、落ち着いて学習が進めるように指導してまいります。

来週から始まる連休は、家族でゆっくり過ごす時間を楽しんでください。新しい生活が始まって、張り切って過ごしてきたかと思えます。ゆっくり心と体を休めてください。また、貴重な連休ですので、家族で一緒にご飯を作ったり、掃除をしたりするなど、家の仕事を一部手伝う体験をすることもおすすめします。家族で時間を過ごす中で、2年生になって頑張っていることや出来るようになったことをたくさんほめていただけたらと思います。

一年生を迎える会

4月19日（金）に一年生を迎える会がありました。2年生から「ようこそ汐見小学校へ」の歌と朝顔の種をプレゼントしました。各学級で朝の会でも練習を行い、本番でも元気いっぱいになり、お祝いの気持ちを歌と言葉で心を込めて伝えました。お兄さんお姉さんになったことが実感できた素敵な会になりました。





★生活科の学習について

生活科の学習で、ミニトマトを育てます。水やり用のペットボトルのキャップがなくなっている子がいます。お子さんに確認していただき、代わりに物を準備していただけたると助かります。形や色は問いません。ご協力よろしくお願いします。ペットボトルが古くなっているお子さんも記名の上、ご用意ください。

★運動会練習について

5月18日（土）に開催される運動会に向けて、練習が始まりました。暑い日が続きますので、汗拭きタオルや水筒の量を多めにして（水かお茶）毎日持たせてください。また、体の疲れもたまってくると思います。ご家庭でも適度に体を休め、体調管理をよろしくお願いいたします。

★学習用具の点検・補充・修正について

定期的に、学習用具の点検や補充などをお願いいたします。赤白帽の点検（ゴムが付いているか、ゆるんでいないか）や道具箱の確認、鉛筆や赤鉛筆は、毎日ご家庭で削り持たせてください。



教科等	教材名
国語	○たんぽぽのちえ ○かんさつ名人になろう
算数	○ひき算のしかたを考えよう ○長さをはかってあらわそう
生活	○ぐんぐんそだて わたしのやさい ○1年生と学校探検 ○ときどきわくわくまちたんけん
体育	○かけっこ、リレー ○宝取り鬼
図工	○かみをまるめて ○どうぶつさんといっしょに ○あなのむこうはふしぎなせかい
音楽	○はくのまとまりをかんじとろう
道徳	○どうして きまりがあるのかな ○しょうかいします ○角がついたかいじゅう
学級活動	○学級会 ○安全指導